

## El Toqui implementa moderno sistema de cámaras para reforzar estándares de seguridad en sus faenas

Un moderno sistema de 24 cámaras de alta definición es el que puso en marcha Minera Pacífico del Sur en su yacimiento El Toqui.

Gracias a la instalación de una línea especial de fibra óptica, la mina se moderniza en función de monitorear distintos lugares del yacimiento en tiempo real, las 24 horas del día, todos los días del

año, incluso por medio de telefonía celular.

Para el Gerente General de Minera Pacífico del Sur José Quiroga, este nuevo sistema es un avance tecnológico importante para el óptimo funcionamiento de la mina.

“La instalación de cámaras en un proceso minero es fundamental para mejorar la seguridad,



eficiencia y productividad. Estas nos permiten monitorear operaciones, detectar riesgos, prevenir accidentes y optimizar nuestros recursos, tanto en las operaciones que realizamos a cielo abierto como subterráneas. Además, contribuyen al cumplimiento normativo y a la gestión eficiente de inventarios”.

Son 24 cámaras de alta defini-

ción ubicadas estratégicamente en distintos lugares de la mina que permiten contar con imágenes en tiempo real y al mismo tiempo ser útiles en el monitoreo del proceso minero, en materia de seguridad y prevención con los 350 trabajadores de la compañía, al ingreso de las minas, transporte del mineral, ingreso a la compañía, planta, entre muchos otros lugares.

